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Sres. Concejo Deliberante Ushuaia

Sr. Presidente

Don Damián De Marco

D: 

Asociacion Motocilcistica Ushuaia
Personerioa juridica N°1192

Ushuaia, 09 de marzo de 2011

Nos dirigimos'a usted con motivo de comun car es, que el pasado viernes 04

de marzo del corriente miembros de esta asociación concurrió a la Audiencia Pública. En la cual se planteo el

pedido de un predio para el Club Las Orcas, en ese momento dándonos cuenta que se trataba del mismo

predio pedido por nuestra Asociación a la Municipalidad de Ushuaia el pasado 15 de octubre de 2010, el cual

fue favorable y hasta el día de hoy se han realizado distintas inversiones. En primer lugar se realizaron

grandes trabajos de movimiento de suelo, para así poder adecuar este terreno para su pronto uso, como así

también distintos trabajaos en la reparación del cerco perimetral.

Es por eso que solicitamos una reunión con motivo de aclarar esta situación.

Adjuntamos copia de la solicitud del predio con el correspondiente mapa

satelital y copia del proyecto en marcha.

Sin otro motivo saludamos a usted atte.

PD: para conocimiento de todos los bloques

Consultas: Leo Jerez 15531172 Esteban Bronzovich 15415493 en Ushuaia.-

11

117 - 1/4



Sr. Intendente

Municipalidad de Ushuaia

Dn. Federico Sciurano

M UNIG IF'ALIDAD DE USHEJAIA

f 4OTA REGI:.;TRADAN'

FECHA	 HORA e

C__c) P A

Ushuaia, 15 de Octubre de 2010

POR

De nuestra mayor consideración:

Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. con motivo de solicitarle

tenga a bien considerar la posibilidad de brindarle a la Asociación Motociclística Ushuaia (AMU)

concretar un anhelo de afios, el de poder acceder a un predio para realizar nuestra actividad de

manera segura y responsable, que nos permita planificar nuestro crecimiento con miras a futuro.

Por tanto Sr. Intendente es que le solicitamos un permiso de uso

para el predio que en el mapa adjuntamos, lugar ideal para la práctica de nuestra disciplina.

En el caso que Ud. viera con buenos ojos nuestro pedido, nosotros

nos comprometemos a presentarle a la brevedad un proyecto con las mejoras para el predio en
cuestión.

Sin más, nos despedimos de Ud. con nuestra más alta estima,

quedando a la espera de una respuesta.

Leonardo Jerez	 Esteban Bronzovich

Presidente A.M.U.	 Secretario A.M.U.

Copia: secretaría de Desarrollo y Gestión urbana Arq. Viviana Guglielmi
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